

森町内の中学生

職業体験



どきどきの手術室見学



9~10月の職業体験に森6名、旭が丘6名、泉陽1名の森町内中学生が参加しました。病院を希望した理由は、医療に興味がある、看護師になりたい、医師になりたいなどさまざまでした。看護師・MA(看護補助者)業務を中心に病院職員と一緒に患者さまのお世話やベッドの清掃などを行いました。また、口腔ケア、リハビリ科、薬剤科、家庭医療クリニックなど各部署の見学を通して病院で働く多くの職種について知る事ができたのではないかと思います。

今後も、病院を知る機会である職業体験や看護師体験を受け入れていく予定です。



救急車の中って
広いんだなー



家庭医療や
医師の仕事はね



※写真については、本人の承諾を頂いた上で掲載しています。

太陽光発電 設備を設置します



家庭医療
クリニック



設置予定
場所

温室効果ガスの排出抑制に寄与する太陽光発電設備等の導入を促進するため、当院では「独立型再生可能エネルギー発電システム等対策費補助金」と「公共施設省エネルギー機器及び新エネルギー機器導入事業助成金」の交付を受け、家庭医療センター屋上に太陽光発電設備を設置します。

この設備では年間約27,000kwhの発電をする計画で、1年間で石油約6,000リットル、CO₂約13,000kg-CO₂の削減効果が見込まれます。

工事は10月より来年1月下旬までを予定しています。

工事期間中は、家庭医療センター敷地及び周辺において工事車両の通行等がありますが、皆さまのご迷惑とならないよう、また安全には十分注意して実施します。

ご理解、ご協力をよろしくお願いします。